



さちが丘小学校 学校だより

若竹

WEBページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/sachigaoka/>

8月号

令和2年7月31日

横浜市立さちが丘小学校

校長 中澤 道則

子どもの「安全」と「安心」のために

学校長 中澤 道則

先月、お伝えした畑。2年生の野菜づくりは収穫期を迎えていました。オクラにキュウリ、エダマメ…。子ども達が一生懸命、世話をしたかいがあって立派な野菜をたくさん収穫することができました。子どもの握りこぶしほどもあるピーマンに、形のよい立派なキュウリ。新鮮な「産地直送」の野菜は味も香りも格別です。収穫した野菜を見せに来てくれる子ども達の笑顔は充実感に満ちています。



さて、分散登校が始まってから2か月。だんだんと日常を取り戻しつつある学校ではありますが、まだまだ油断はできません。本校ではこの2か月間、校内の清掃は教職員で行ってきましたが、7月からは毎週 PTA の方もボランティアで手伝いに来てくださいました。子ども達が下校した後に校内を消毒し、その後授業準備等を行う教職員にとって何とも嬉しい「助っ人」でした。PTA の皆さん本当にありがとうございました。

今年度最初の授業参観は、例年とは違って「個人面談日に分散しての参観」という形をとらせていただきました。右の写真は1年生の参観の様子です。保護者の皆さんもきちんとマスク着用の上、ソーシャルディスタンスをとって参観してくださいました。何よりもこの授業参観は1年生にとって「小学校生活初の参観」です。緊張の中にもご家族の方の姿を見つけた時の、いかにも嬉しそうな笑顔が印象的でした。



充実感に満ちた笑顔、嬉しそうな笑顔…。私たちが守るべきものは子ども達の笑顔であり、そのためには「安全」と「安心」が不可欠です。そしてそれは保護者、地域の皆様のご理解とご協力なくして実現できるものではありません。子ども達が笑顔で学校生活を送ることができているのも皆様のお陰です。本当にありがとうございます。これからも子ども達が「安心」して「安全」に学ぶことが出来るよう、教職員一同、努めてまいります。今後とも本校の教育活動へのご理解、ご支援のほどよろしくお願ひ致します。